



Le P'tit Feunu

Edito

DU MAIRE

La période estivale battant son plein, le Conseil Municipal se joint à moi pour vous proposer ce nouveau format d'informations en 4 pages pour se remémorer les principales actions et événements du 1er semestre de 2022.

Nous nous sommes fait une joie de retrouver cette année certains événements annuels qui avaient été mis en pause, tels que le carnaval du Comité Culturel Feunu qui a enchanté les enfants du Centre de Loisirs ou la demi-journée de la prévention routière avec les élèves de nos écoles, ou encore la fête de la Musique. Ce premier semestre a également été l'occasion d'innover et de tester de nouvelles manifestations : le premier café des voisins dans un quartier, le premier goûter dansant pour nos aînés.

Je profite de ce bulletin pour vous présenter la mise en place d'un nouveau canal d'informations : le conseil Municipal a fait le choix de déployer l'application IntraMuros, disponible sur smartphone.

En effet, cette application vous permet de recevoir des informations municipales (travaux, manifestation communale, ...) en direct sans avoir besoin d'être présent sur les réseaux sociaux. Elle permet également de recueillir vos remarques ou signaler les dysfonctionnements. N'hésitez pas à la télécharger sur votre smartphone. En cas de difficultés, vous pouvez venir en mairie pour une aide à l'installation.

Ce début d'année a vu également l'arrivée de plusieurs enseignes dans le quartier de la rue des Prés, fort de l'attractivité de notre commune. Nous ne pouvons que nous réjouir de ce dynamisme !
Je vous souhaite bonne lecture et un bel été.

—
Frédéric TCHOBANIAN,
*Maire de Sainte-Suzanne,
Conseiller communautaire
à Pays Montbéliard
Agglomération*



Téléchargement gratuit



CARNAVAL DU CCF

Le carnaval des enfants a bien eu lieu encore cette année 2022.

Le Comité Culturel Feunu avec la participation active des FRANCAS a organisé un Carnaval, sans le défilé traditionnel dans les rues de Sainte-Suzanne, mais cependant très festif dans les locaux du Périscolaire.

Jeannette ORTLIEB, adjointe à l'Éducation a fait la distribution de stylos personnalisés aux enfants des écoles le mardi gras 1^{er} mars et des jeux, avec déguisements, ont eu lieu dans la cour de l'école le mercredi 2 mars. Pour le goûter, en plus de jus de fruits, Marie-Line SAULNIER, conseillère municipale et membre de la commission jeunesse avait confectionné les traditionnels beignets de Carnaval très appréciés des enfants et des adultes. **Tous attendent avec impatience Carnaval 2023, le jour de mardi gras !**



PREMIER CAFÉ DES VOISINS AVEC IDEHA

C'est une douzaine de locataires de tous âges de l'ensemble immobilier de la Place du Stade qui sont venus ce samedi matin partager avec leurs voisins, le maire et quelques élus communaux dont ceux du CCAS, un café et un croissant pour cette première du "Café des Voisins" initié par le Bailleur Social IDEHA et le CCAS de Sainte-Suzanne.

Sur le modèle de la célèbre fête des voisins, c'est avec enthousiasme que Brian HUGUERRE, responsable de Secteur Locatif chez IDEHA Montbéliard et le CCAS de Sainte-Suzanne ont organisé ce moment de convivialité pour permettre aux locataires de cet ensemble implanté depuis plusieurs décennies sur la commune, de se retrouver un peu "autrement" qu'en se croisant rapidement dans les cages d'escaliers. L'occasion était aussi de discuter et d'échanger avec les élus présents.

Renouer les liens parfois distendus, partager quelques histoires communes sur cet emblématique lieu de vie, ou simplement échanger avec son voisin de palier ou de la cage d'escalier d'à côté ; là était l'idée de ce Café des Voisins.

RDV est pris pour l'an prochain et il semble bien que l'envie d'une Fête des Voisins est déjà dans les têtes, des petits, des grands, des jeunes et des moins jeunes !

Avis aux amateurs ! Le CCAS sera au rendez-vous.

Le CCAS remercie tous les participants à cet agréable moment (locataires, élus, bénévoles).



PREMIER GOÛTER DANSANT DU CCAS

En alternance avec son traditionnel repas d'automne, et afin d'innover pour répondre aux nouvelles attentes, le CCAS de Sainte-Suzanne a proposé et offert ce samedi 11 juin 2022 après-midi, son premier Goûter Musical Dansant à ses aînés de 65 ans et plus.

Une cinquantaine de Feunus ont répondu à l'invitation et se sont retrouvés sur le parquet de la salle polyvalente de Sainte-Suzanne.

L'après-midi animé par Sébastien et Pascal de chez Pascal DAUDEY Evènementiel, a été l'occasion pour les Feunus, de tester leurs connaissances musicales grâce à des animations type Blind Test et autre jeux musicaux du même style. Karaoké, jeux de mimes et danses de salon ont complété ce moment de convivialité apprécié de tous autour de petits fours et brochettes de fruits frais.

Le CCAS remercie les participants ainsi que les bénévoles toujours présents à l'occasion de ces moments de partage avec les aînés.



FÊTE DE LA MUSIQUE

Eh oui la fête de la musique a battu son plein le vendredi 24 juin 2022.

La météo n'était pas de la partie pour la fête mais la pluie a cessé dès les premiers accords du groupe Alyric. Avec la gestion très efficace de Frédéric MARTINEZ, trois groupes rocks se sont succédés sur la scène de la salle polyvalente : Alyric (Pop Variétés), Not'Styl (Pop Rock) et LTR (Live'n Think Rock) groupe de Hard Rock.

Le public enthousiaste s'est lancé dans des rocks endiablés sur la piste de danse pendant que les enfants s'égayaient sur les aires de jeux toutes proches.

Naturellement la logistique était bien présente avec buvette, crêpes, gaufres, saucisses et frites ainsi que la bière de deux brasseurs régionaux : La Brailleuse de Sauvagny et BackPorte de Bart.

Les membres du CCF et les élus bénévoles du Conseil Municipal arboraient toutes et tous fièrement leur nouveau tee-shirt « Staff Feunus ».

L'événement, qui n'avait pas eu lieu depuis juin 2017, a été honoré par la présence de notre nouveau Député Nicolas PACQUOT.

Un grand merci à tous les organisateurs, aux employés municipaux et aux membres des trois orchestres qui ont su faire de cette Fête de la Musique 2022 une franche réussite et un haut lieu de joie et convivialité !

À l'année prochaine !



PRÉVENTION ROUTIÈRE

Le 21 juin, les élèves de CM1 et CM2 ont passé les épreuves pratiques de l'APER (Attestation de Première Education à la Route) sur le circuit aménagé du parking de la salle polyvalente.

Le temps ensoleillé était de la partie et les enfants ont pu montrer, leur sens de l'équilibre et leur respect de la signalisation devant les bénévoles ayant répondu présents pour encadrer cette opération et devant un gendarme contrôlant le bon déroulement de cette demi-journée.

Un grand bravo à un élève qui a été sélectionné pour participer aux épreuves départementales.



NOUVELLES ENSEIGNES DANS LA COMMUNE

Ces derniers mois, plusieurs enseignes se sont implantées au sein de la commune



SWAGAMOD

Personnalisation spécialiste de l'enseigne pour les particuliers et les professionnels. Du marquage de véhicules, de vitrines, et de bâches à la conception d'enseignes. Nous vous proposons également la personnalisation des T-shirts et vêtements.

Contact :

30 rue de Besançon
25630 Sainte-Suzanne
<http://swagamod.fr/>
Tél. : 06 50 21 36 08
contact@swagamod.com



LES REMORQUES DU GRAND EST

Société spécialisée dans la vente de remorques de 300 à 3500 kg
En région Bourgogne-Franche-Comté
6 rue des Prés (bâtiment n°4)
25630 Sainte Suzanne
Tél. : +33 (0)6.85.93.05.65



RESTAURANT DE LA GROTTTE

Réouverture du Restaurant de la Grotte,
10 rue de la Grotte
25630 Sainte-Suzanne
Tel : 06.85.41.76.08



VENTE ET ACHAT DE VÉHICULES PREMIUM

6 Rue des Prés
25630 Sainte-Suzanne
Tél. : 07 61 20 50 55
info@extenzcars.fr



GARAGE BA AUTOMOBILE

Entretien et réparation de véhicules automobiles légers
6 Rue des Prés
25630 Sainte-Suzanne
Tél. : 09.77.45.56.20

AGENDA

- ✓ Marché du soir avec PMA : vendredi 19 août 2022 à partir de 18h à la salle polyvalente
- ✓ Vide-greniers : 18 septembre 2022 (Inscription en mairie ou sur le site internet du CCF : [CCF25630 \(siteweb.fr\)](http://CCF25630.siteweb.fr))
- ✓ Forum des associations : samedi 24 septembre 2022 à la salle polyvalente
- ✓ Opération village propre : samedi 24 septembre 2022 de 10h à 12h, rendez-vous Place de l'Europe ou Point R en haut du village (matériel fourni).
- ✓ Octobre Rose : marche rose le samedi 15 octobre 2022 après-midi

POUR RESTER AU PLUS PRES DE L'ACTUALITE, ABONNEZ-VOUS AU COMPTE TWITTER DE LA MAIRIE
[@saintesuzanne25](https://twitter.com/saintesuzanne25)

SANS OUBLIER LE SITE INTERNET DE LA MAIRIE
<http://www.sainte-suzanne-doubs.fr>

SUIVEZ L'ACTUALITE VIA FACEBOOK : Mairie de Sainte-Suzanne
TÉLÉCHARGEZ L'APPLICATION INTRAMUROS ET SELECTIONNEZ LA COMMUNE DE SAINTES-SUZANNE

